

Départ d'incendie dans des conteneurs à déchets

Dans la nuit du vendredi 10 décembre à 21h les pompiers sont intervenus sur les conteneurs à déchets situés dans le hameau de La Brise à Lablachère suite à un départ d'incendie.

C'est la quatrième fois cette année que les pompiers interviennent pour un incendie dans les poubelles. Nous ne savons pas s'il s'agit d'un incendie volontaire ou accidentel, mais il fait suite à 4 autres incendies de points de collecte sur la Communauté de communes depuis le début de l'année. Un nouveau dépôt de plainte a été déposé en gendarmerie, qui ouvre une enquête pour tenter de retrouver le(s) responsable(s).

Incendie volontaire ou involontaire ?

En hiver, il est fréquent de retrouver des cendres de cheminée dans les bacs avec les températures qui descendent. Les habitants les jettent dans les conteneurs, mais elles sont encore chaudes et finissent par se raviver et mettre le feu. En début d'année 2021, un camion de collecte avait pris feu alors qu'il roulait, suite au chargement d'une poubelle qui contenait des cendres encore fumantes. Saviez-vous que la cendre est un peu comme du terreau ? C'est un super amendement pour les plantes, il n'est donc pas utile de les jeter à la poubelle et surtout, cela permet d'éviter des drames.

Philippe GONTIER

Vice-président en charges de déchets ménagers,
de l'environnement et de la transition écologique